
 CITTA’ DI VIBO VALENTIA 

Piazza Martiri d’Ungheria- Centralino 0963.599111 – Fax 0963.43877 

 

I ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

COMMISSIONE AFFARI GENERALI, ISTITUZIONALI, PATRIMONIO, BILANCIO, 

CONTENZIOSO, PARTECIPAZIONE A SOCIETA’, POLITICHE COMUNITARIE E DEL 

PERSONALE 

L’anno duemilaventuno (2021) il giorno  04  del mese   GIUGNO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  I Commissione Consiliare, indetta dal Presidente Raffaele IORFIDA.  in 
prima  convocazione per le ore   09:00   ed in  seconda convocazione  alle ore  09:15  Per 
discutere il seguente  Ordine del giorno: DUP 

Partecipa con funzioni di segretario: Emanuela Calderone 

 Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   

 I 
Conv. 
09:12 

II 
Conv. 
09:25 

Sostituti Note 

1 IORFIDA Raffaele Presidente P P   

2 CALABRIA Giuseppe Vice Presidente A A LOMBARDO DA REMOTO 

3 COLLOCA Giuseppina Componente P P   

4 CONSOLE Domenico Componente A P   

5 FRANZE’ Katia Componente A A RUSSO DA REMOTO 

6 NASO Agostino Componente A A FUSINO DA REMOTO 

7 SCRUGLI Lorenza Componente A P   

8 FATELLI Elisa Componente A A   

9 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A/P  ENTRA 09:30 

10 TERMINI Gerlando Componente A A ROSCHETTI DA REMOTO 

11 TUCCI Danilo Componente A A   

12 CURELLO Leoluca A. Componente P P   

13 POLICARO Giuseppe Componente A A   

14 PILEGI Loredana Componente A P  DA REMOTO 

15 COMITO Pietro Componente A A/P   REMOTO entra 09:36 

16 LUCIANO Stefano Componente A A   

17 PISANI Silvio Componente A A SANTORO  

18 PUGLIESE Laura Componente A P  ENTRA 09:20 

Presiede la seduta il  Presidente Raffaele Iorfida , il  quale fatto l’appello ed accertata la presenza 
del numero legale dei partecipanti, dichiara aperta la  stessa .   

 

La seduta chiude alle ore  10:17 

       IL  PRESIDENTE                              IL SEGRETARIO Verbalizzante F.F. 

      f.to  Raffaele Iorfida                 Emanuela Calderone 



Si da atto che alla data ed ora indicate nel foglio a margine del presente verbale, si è riunita la 1^ 

Commissione Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono, a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

Il Presidente Raffaele Iorfida, verificata la presenza del numero legale, apre i lavori in seconda 

convocazione, alle ore 09:25. 

Il Presidente, cede la parola al Commissario Curello, per una pregiudiziale.  

Curello, domanda cosa intende fare l’Ente per tenere a se i Commercianti che hanno intenzione di affidare  il 

servizio di raccolta rifiuti alle ditte private. 

Il Presidente risponde che al momento l’Ente non è a conoscenza di Commercianti che intendono 

esternalizzare il servizio. Iorfida informa i presenti che ciò  è previsto da una legge nazionale. 

Il Commissario Curello, afferma che detta normativa  danneggerà  l’Ente. 

Il Commissario Console, riferisce, in merito all’intervento di Curello, che la Tari non è fonte di rendita per il 

Comune, ma semplicemente un servizio offerto al cittadino, il quale è tenuto a pagare. 

Il Commissario Lombardo, afferma che è possibile staccarsi dall’Ente solo per alcune categorie 

merciologiche. 

Il Commissario Console, di differente idea, presume che a Vibo Marina presso il Pontile, qualche 

commerciante abbia già aderito alle ditte private. 

Il Presidente, a tal proposito, comunica che si interfaccerà con gli uffici competenti, al fine di comprendere 

cosa dovrà fare l’ente e come dovrà comportarsi. Lo stesso, comunica ai presenti che la TARI è un servizio 

al costo e i 4 milioni di € previsti per la spesa, devono essere distribuiti tra tutti gli iscritti alla TARI e come già 

affermato da Lombardo, possono essere esternalizzati solo alcuni dei servizi. È normale che se i 

commercianti vi aderiscono, la somma sarà distribuita tra gli utenti con la conseguenza di un aggravio. 

Il Commissario Console, varia il tema della discussione e chiede notizie al Presidente circa l’approvazione 

dei regolamenti Monetizzazione aree standard ed Edicole. 

Il Commissario Colloca, invece, chiede se sono pervenute in Commissione le pratiche di bilancio.  

Il Presidente, risponde alla Colloca, che la Commissione ha già iniziato ad esaminare  il DUP. 

Il Commissario Pugliese, invece, domanda al Presidente se il Piano Alienazioni è stato già discusso ed il 

Presidente conferma. 

Il Presidente, procede con la lettura del Dup a pag. 28  “carta dei valori “, ultimata detta lettura lo stesso 

chiude i lavori alle ore 10:17. 

Del che è verbale 

Vibo Valentia lì 04/06/2021 

 

Il Segretario Verbalizzante F.F. 

        Emanuela Calderone 

          Il   Presidente  la 1^ Commissione 

            Raffaele Iorfida   


